
 

 

 

Sobre gestión energética de residuos orgánicos.

 

 

      A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Pablo Cambronero Piqueras, Diputado del Grupo Parlamentario MIXTO, al

amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento

de la Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que se solicita respuesta

por escrito, SOBRE PURINES Y APROVECHAMIENTO ENERGÉTICO.

Congreso de los Diputados, a 15 de marzo de 2022.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

A raíz  de la  entrevista  concedida por  el  Ministro  de Consumo se planteó el

impacto que tienen las macro granjas en el medio ambiente, particularmente por

la gestión de los residuos orgánicos que generan (purines). Asimismo, y por otro

lado, los hogares y empresas españolas han de hacer frente a costes energéticos

cada vez más caros. En España existe por lo tanto una oportunidad para dar

solución a estos dos problemas mediante plantas de cogeneración eléctrica.

Por todo ello, se solicita que el Gobierno dé respuesta a las siguientes preguntas:

1.- ¿Cuántas plantas de este tipo existen en condiciones operativas en España?

¿Cuántas plantas existen en otros países de la  Unión Europea? 2.-  ¿Se ha

contemplado ampliar la presencia en el mix energético español de plantas de

cogeneración eléctrica que empleen la digestión anaerobia de purines?

3.- ¿Qué régimen jurídico le es aplicable a esas plantas? ¿Se ha estudiado la

posibilidad de, mediante la actividad legislativa, crear el entorno adecuado para
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su  implantación  y  desarrollo?  ¿Qué  parte  de  los  fondos  europeos  Next

Generation  se  encuentran  destinados  a  estos  fines?

4.-  ¿Se contempla alguna iniciativa por  parte del  Gobierno para fomentar  la

investigación en este tipo de tecnologías?

Pablo Emérito Cambronero Piqueras.

Diputado Grupo Parlamentario Mixto.
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